

Les jeunes aussi ont tendu le bras



SOLIDARITÉ. Les donateurs de sang ont participé en nombre, avec une proportion notable de nouveaux.

L'Établissement français du sang (EFS) et l'Association des donateurs de sang bénévoles de Domérat (ADSB) sont très satisfaits de la dernière collecte organisée au centre municipal Albert-Poncet.

Tous les bénévoles étaient présents ainsi que deux médecins, trois infirmières, une secrétaire pour l'enregistrement des donateurs et un chauffeur.

Neuf nouveaux

Côté donateurs, 68 personnes, dont neuf nouveaux, ont répondu à l'appel. La plupart ont été approchés au lycée, principalement des jeunes filles, rajeunissant la

moyenne d'âge qui se situe entre 20 et 35 ans pour cette collecte.

Les interventions en milieu scolaire semblent donc avoir porté leurs fruits. Parmi les premiers dons, une maman venue avec son bébé mais aussi une étudiante qui a amené sa mère pour la première fois.

Au vu du nombre important de jeunes enfants venus accompagner un parent, l'ADSB va mettre en place une aire de jeux pour les petits qui seront surveillés par les bénévoles, le temps du don.

➔ Pratique. La prochaine collecte aura lieu mardi 6 septembre.